

# Fussballextrazug mit Lokdefekt

Am 7. November 2019 gab es einen internationalen Fussballextrazug von Bern nach Rotterdam für das Europa-League-Spiel der BSC Young Boys gegen Feyenoord. Als

Anhängelast wurden Schnellzugwagen im Rheingold-Design des deutschen Wagencharters Centralbahn verwendet. Die eigentlich in der Schweiz als Traktion vorgese-

hene BLS Ae 6/8 208 des Vereins Swisstrain erlitt leider auf der Leerfahrt nach Bern einen Schaden und wurde daraufhin in Bern Weyermannshaus abgestellt.

Hans Roth



Der Extrazug mit der Re 420 335 von SBB Cargo am 7. November 2019 auf der Fahrt nach Rotterdam bei Herzogenbuchsee.

Foto: Julian Ryf

## Neue Konstellation von Abbruchfahrzeugen



Seit September 2019 in Kaiseraugst und immer bunter: die Re 420 166 und 231.



Der RBDe 566 073 und der ABt 173 sowie eineinhalb «Doubletten» der SOB.

Fotos: Ibert Keller